

Designer-Schrift über dem Eingang

■ Die aus dem Jahr 1959 stammenden Schulgebäude der Herderschule Kassel, dem Oberstufengymnasium des Landkreises Kassel in Kassel, zeichnen sich durch eine klare Gebäudestruktur aus. Diese Klarheit findet sich jetzt auch im neuen Namensschild am Haupteingang wieder. „Es war eine tolle Idee, dass die an der Sanierung und Erweiterung der Schule beteiligten Büros Clobus, enco und BSH einen neuen Namenszug für die Herderschule über dem Haupteingang spenden“, berichtet Kreispressesprecher **Harald**

Kühlborn. Durch die Schule wurde die Schrift ausgewählt. „Wir haben uns für die Schriftart Rotis des berühmten Designers **Otl Aicher** entschieden, da sie die klaren Linien unserer Schule betont“, informiert Schulleiter **Martin Sauer**. **Otl Aicher** war u.a. für das visuelle Erscheinungsbild und die Piktogramme der Olympiade 1972 in München verantwortlich. „Auch für uns als Architekten ist die Entscheidung für eine Ikone der Corporate Designs ein Zeichen dafür, dass die Schulgemeinde hinter unserer Arbeit und der baulichen



Auf dem Foto freuen sich (von links nach rechts) Matthias Wyss (Landkreis Kassel), Martin Sauer (Schulleiter), Klaus Langlotz und Joachim Schander (beide BSH), Andreas Vogt (enco) und Bernd Clobus (Statiker) über das gelungene Schild. Foto: Privat

Grundstruktur der Schule steht“ ergänzt **Joachim Schander** vom Architekturbüro BSH aus Kassel. Die Typographie des Portalschildes sei kein Beiwerk, sondern unterstütze den Baustil der Neuen Sachlichkeit und die Philosophie der Schu-

le. „Die Schrift drückt in ihrer Klarheit unsere Ideen und Ziele aus und unterstreicht sie“, so Schulleiter **Sauer** weiter. Bis zum Ende der Sommerferien sollen die rund 250.000 Euro teuren Sanierungsarbeiten abgeschlossen sein.